

Nous avons la joie, Monseigneur, de vous présenter le résultat d'une partie de notre travail de l'année. Nous verrons l'autre au Collège. Ce sont les fruits que notre labeur a fait croître et mûrir. L'année n'a été, si je puis m'exprimer ainsi, qu'un grand coup de collier continu. La meilleure bonne volonté a régné constamment. Si septembre a paru long, c'est que pendant ce premier mois il a fallu pourvoir à ces mille et une choses que nécessite l'organisation d'une nouvelle maison et particulièrement la création d'un Petit-Séminaire. Cependant, nous pouvons tous, la main sur toute la largeur de notre conscience, dire avec sincérité: "J'ai travaillé, j'ai fait mon petit possible pour assurer la fondation et la vie de l'institution. Plus tard, lorsque nous passerons devant les restes de ce qui fut le berceau du Petit-Séminaire de Saint-Boniface, nous pourrons nous dire avec joie; "J'étais là dès la première journée de l'ouverture."

Mais parlons un peu de l'avenir. "Si Dieu lui prête vie, petit poisson deviendra grand." Ainsi en sera-t-il de nous, si Dieu nous bénit. Nous deviendrons les prêtres de demain. Cette pensée, Monseigneur, nous accompagnera au foyer et sera notre protection au milieu des dangers contre lesquels on nous a mis en garde. Cette même pensée nous ramènera en septembre prochain et nous nous remettrons à l'œuvre d'autant plus joyeusement que les difficultés ne sauraient plus nous effrayer, après celles que nous avons surmontées dans les débuts. Et la perspective d'un Petit-Séminaire neuf, que l'on dit nous être réservé pour un avenir plutôt rapproché, est bien de nature à nous aider à supporter patiemment les inconvénients du présent.

Ainsi donc, Monseigneur, au revoir à deux mois et demi, et veuillez bénir vos enfants,

LES ELEVES DU PETIT-SEMINAIRE DE SAINT-BONIFACE.

FETE A SAINT-JEAN-BAPTISTE.

Une joyeuse excursion, organisée par le chœur de la Cathédrale, conduisait quelques centaines de personnes de Saint-Boniface à Saint-Jean-Baptiste dimanche, le 3 juillet. Mgr F.-A. Dugas, P. A., v. G., célébra la messe pontificalement et le sermon fut donné par M. le Curé J.-C. St-Amand. Le chœur de la Cathédrale, avec le concours de son orchestre, exécuta un superbe programme musical. Dans l'après-midi, il y eut vêpres et salut solennels, et dans la soirée séance dramatique et musicale.

Chacun revint enchanté de la journée et les paroissiens de Saint-Jean-Baptiste gardèrent la meilleure impression de leurs visiteurs.

— Nous prions nos abonés, dont l'abonnement est expiré, de bien vouloir le renouveler.